

# *Bolivia: Feria de Salud beneficia a miles de pacientes*

---



La Paz, 14 abr (RHC) Los pacientes atendidos por médicos cubanos y bolivianos en la segunda Feria del Sistema Único de Salud de Bolivia suman más de cinco mil 500, confirmaron fuentes oficiales.

Una nota del Sistema de Información de Salud refiere que los médicos brindan atención en 24 especialidades, dentro del acontecimiento ferial que durante dos días sesiona en el país andino.

Los miles de asistentes agradecen que tanto las consultas como las pruebas de laboratorio y la entrega de medicamentos sean totalmente gratuitas.

También se realizan acciones de prevención y educación para la salud con niños y adultos involucraron a cientos de personas en temas relacionados con programas como el de estomatología, enfermedades no transmisibles y VIH/sida.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/188371-bolivia-feria-de-salud-beneficia-a-miles-de-pacientes>



**Radio Habana Cuba**